

EL CUIDO DE LA NIÑEZ ES NUESTRO ENFOQUE



El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, informó que la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN) está invirtiendo **\$11.2 millones para impactar 70 centros de cuidado infantil y crear 1,500 espacios de cuidado adicionales.**

Los fondos provienen del programa federal Child Care Stabilization

Fund del Plan de Rescate Americano (ARPA, por sus siglas en inglés).

Los centros de cuidado escogidos están localizados en las Zonas Desiertas de Servicio, que son áreas en las que no hay suficientes cupos para los menores que requieren el servicio de cuidado para menores con necesidades especiales. **Los centros recibirán una subvención de \$5 mil por nuevo espacio de cuidado y \$3 mil adicionales por cada niño con necesidades especiales.**

NUEVA ESTACIÓN DE BOMBEROS PARA CULEBRA



El gobernador Pedro R. Pierluisi, anunció la firma de un Acuerdo Colaborativo entre el Departamento de Seguridad Pública (DSP), la Autoridad de los Puertos (AP) y el municipio de Culebra, que permitirá **la construcción de una nueva estación del Negociado del Cuerpo de Bomberos en las inmediaciones del Centro de Bellas Artes que ubica al lado del aeropuerto Benjamín Rivera Noriega.**

EN DESARROLLO MUELLE 9 Y 10



El proyecto que fortalecerá el turismo, generará empleos y aportará al desarrollo económico, particularmente de la zona de San Juan.

El contrato de arrendamiento/concesión, incluye la rehabilitación del área de esos muelles y la construcción de facilidades apropiadas para una marina de mega yates para atraer clientela mundial.

A lo largo del término del contrato, se anticipan sobre \$16 millones en ingresos brutos.

DESEMPLEO MÁS BAJO EN LA HISTORIA



En octubre de 2023, la tasa de desempleo alcanzó un notable 5.8 por ciento, igualando el número más bajo en la historia de Puerto Rico, previamente registrado en los meses de junio, julio y agosto de 2022. **La tasa de participación laboral alcanzó un 44.6 por ciento, también una cifra récord.**

La tasa de desempleo se ha mantenido históricamente baja, registrando 22 meses consecutivos por debajo del 6.5 por ciento, lo que demuestra la estabilidad y fortaleza del mercado laboral.

NUEVA FLOTA PARA EL DEPARTAMENTO DE RECREACIÓN Y DEPORTES



El gobernador Pedro R. Pierluisi, junto al secretario del Departamento de Recreación y Deportes (DRD), Ray J. Quiñones Vázquez, entregó 26 vehículos al personal del DRD.

¡Esta se convierte en la primera flota de autos nuevos entregados al DRD desde el 2006!

COMPROMISO CON VIEQUES

La administración del gobernador Pedro R. Pierluisi ha implementado varias iniciativas con el objetivo de mejorar el bienestar, fomentar el progreso y elevar la calidad de vida de los viequesenses.

Algunos de estos proyectos están actualmente en curso, mientras que otros ya han sido completados, gracias a un esfuerzo colaborativo entre el gobierno central y municipal.

“Con estos proyectos reitero hoy nuevamente mi compromiso con el municipio de Vieques y su gente”.

Gobernador Pedro R. Pierluisi



PRIMERA PIEDRA CENTRO DE SALUD

El centro hospitalario de Vieques tiene una inversión total estimada en \$85.6 millones. Las nuevas instalaciones, de cerca de 60 mil pies cuadrados, y que contarán con una certificación de Edificio Verde (“Green Building”), tendrán un centro de diálisis, sala de emergencias,

área de imágenes, laboratorios, farmacia, servicios dentales y sociales, infusión, oficinas administrativas, clínicas externas y un helipuerto. También, contará con generador eléctrico, cisterna y una nueva área de estacionamiento.



ENTREGA DE VIVIENDAS R3



ENTREGA DE TÍTULOS DE PROPIEDAD



INAUGURACIÓN CENTRO TECNOLÓGICO



ANUNCIO CENTRO RESILIENTE

